

OPOSISI

Dukung Program Ketahanan Pangan, Bhabinkamtibmas Polsek Cihideung Sambangi KWT Srikandi di Kelurahan Nagarawangi

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.OPOSISI.CO.ID

Feb 19, 2025 - 11:24



Tasikmalaya – Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan,

Bhabinkamtibmas Kelurahan Nagawangi, Bripka Sani Ahmad H, melaksanakan sambang ke Kelompok Wanita Tani (KWT) "Srikandi" yang dipimpin oleh Sdri. Entin Supartini. Kunjungan ini berlangsung di lokasi lahan pertanian seluas 10 meter persegi yang terletak di Jl. Cihideung Balong, RT 001/009, Kelurahan Nagawangi, Kota Tasikmalaya, Rabu (19/02/25)

Dalam kegiatan ini, Bripka Sani Ahmad H melihat secara langsung berbagai jenis tanaman yang dikelola oleh KWT Srikandi, di antaranya cabai, tomat, daun bawang, kangkung, pakcoy, seledri, terong ungu, serta berbagai tanaman obat herbal. Kehadiran Bhabinkamtibmas ini bertujuan untuk memberikan dukungan serta motivasi kepada para anggota KWT dalam mengembangkan pertanian skala rumah tangga guna meningkatkan ketahanan pangan di wilayah tersebut.

Kapolsek Cihideung, Polres Tasikmalaya Kota, Kopol Rusdiyanto, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam mendukung program ketahanan pangan. "Dengan adanya kelompok tani seperti KWT Srikandi, kita berharap dapat mewujudkan swasembada pangan di tingkat lokal serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat," ujar Kopol Rusdiyanto.

Selain itu, kunjungan ini juga menjadi sarana bagi kepolisian untuk menjalin komunikasi yang lebih erat dengan masyarakat, sekaligus memberikan edukasi terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Dengan adanya perhatian dari pihak kepolisian, diharapkan KWT Srikandi dapat semakin berkembang dan memberikan manfaat bagi warga setempat.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari para anggota KWT Srikandi yang merasa termotivasi dengan dukungan yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas dan pihak kepolisian. Mereka berharap sinergi ini dapat terus terjalin untuk mendukung ketahanan pangan dan kemandirian masyarakat dalam sektor pertanian.